

CMQ verificó instalaciones del laboratorio donde se analizan las muestras ambientales recogidas en el MAP

- ***Subcomité Ambiental viajó hasta los laboratorios de CERPER, en Arequipa, para constatar estándares y procedimientos para el análisis de muestras.***

Como parte de las actividades de seguimiento de los compromisos establecidos en la Mesa de Diálogo, el Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ), a través de los miembros acreditados en el Subcomité Ambiental, visitó el laboratorio de CERPER, en Arequipa, con el objetivo de conocer las instalaciones de la institución especializada y constatar cómo se realiza el análisis de las muestras ambientales recogidas durante el Monitoreo Ambiental Participativo (MAP).

En el recorrido, la delegación pudo conocer cada espacio donde se realiza el análisis e investigación de las muestras ambientales (de agua, aire, ruido y sedimento), el funcionamiento de los equipos especializados y el tratamiento de las muestras que fueron recogidas y trasladadas desde Moquegua.

“La idea de esta visita es ampliar nuestros conocimientos, despejar algunas inquietudes y conocer que los resultados de estos análisis sean verídicos. Además, nos permite ser un actor más para poder replicar esta información ante la sociedad”, comentó Elvis Chachaque, representante de la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto.

CERPER es uno de los laboratorios nacionales de mayor prestigio en el país. Está acreditado por el Instituto Nacional de Calidad (INACAL) y cuenta con distintos estándares nacionales e internacionales.

Los miembros acreditados del Subcomité Ambiental que participaron de la verificación al laboratorio de CERPER fueron: Dante Zubia, representante del Gobierno Regional de Moquegua; Elvis Chachaque, representante de la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto; Dante Morales, representante de la Municipalidad Provincial de Ilo; Luis Calizaya, representante de la Municipalidad Provincial de Sánchez Cerro; Pamela Blas Castro, representante de la sociedad civil de Mariscal Nieto y Lidia Ayma, representante de la sociedad civil de Ilo.